

Gute Stimmung bei den 2. Motorrad-Reisefilmtagen auf der Straußenfarm Tannenhof

Schaafheim. (eB) Am Wochenende fanden die 2. Motorrad-Reisefilmtage statt. Wir setzen die jahrelange Tradition vom Restaurant Falkenhof fort und veranstalten nun schon das zweite Mal, zusammen mit Christina und Jürgen Hock aus Großostheim, dieses Event bei uns auf der Straußenfarm.

Aus vielen Regionen Deutschlands, unter anderem aus Baden-Württemberg, Niedersachsen und sogar aus dem Saarland, reisten interessierte Motorradfahrer an. Viele bekannte, aber auch zahlreiche neue Gesichter konnten wir bei uns begrüßen.

Der Freitag startete unter dem Motto "Südafrika trifft Schweiz" mit den passenden Filmen über Motorradreisen durch diese Länder. Am Samstag ging es dann weiter. Leider musste die morgendlich geplante Motorradtour durch Spessart und Odenwald aufgrund des Wetters ausfallen. Viele waren trotzdem schon mittags eingetroffen, um sich auszutauschen und über Motorräder, alte Zeiten, Reisen und Veranstaltungen zu reden.

Am Abend standen gleich vier Filme auf dem Programm: Marokko, Argentinien, Südafrika und Italien. Natürlich gab es auch wieder das passende Menü mit Spezialitäten vom Strauß, aber auch aus den anderen gezeigten Ländern haben wir leckere Gerichte vorbereitet. Es waren ein paar gelungene Tage mit viel Spaß, Informationen und Austausch. Die Stimmung war sehr gut, in den Filmen steckte, wie immer, sehr viel Herzblut und Arbeit. Hier noch einmal ein großes Dankeschön an unsere Filmedreher und das gesamte Team. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr! Euer Team Straußenfarm Tannenhof

Fotos Michael Wagner

